

ABSTRAK

Fuji Astuti. 2021. Pengaruh Penggunaan Sosial Media Instagram dan Penerimaan Teman Sebaya Terhadap Perilaku Bullying Siswa Kelas VI MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin. Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi: M. Irfan Islamy, M.Pd Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan: Musyarrafah, M.Pd.I

Penelitian ini mengemukakan tentang Kasus *bullying* antar teman sebaya yang marak terjadi dengan fokus masalah: bagaimana penggunaan media instagram oleh siswa, bagaimana penerimaan teman sebaya pada siswa, bagaimana perilaku bullying pada siswa dan Adakah Pengaruh Sosial Media Instagram dan Penerimaan Teman Sebaya Terhadap Perilaku *Bullying* Siswa Kelas VI MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Bagaimana penggunaan sosial media Instagram oleh Siswa Kelas VI MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin, 2) Bagaimana Penerimaan Teman Sebaya pada Siswa Kelas V MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin, 3) Bagaimana Perilaku *Bullying* Siswa Kelas VI MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin, 4) Apakah ada Pengaruh Sosial Media Instagram dan Penerimaan Teman Sebaya Terhadap Perilaku *Bullying* Siswa Kelas VI MI Babussalam Pemurus Dalam Banjarmasin

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan inferensial. penelitian ini bertujuan untuk mendeskriptifkan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya dan mencari hubungan penggunaan sosial media *instagram* dengan perilaku *bullying* dan hubungan penerimaan teman sebaya dengan perilaku *bullying*. Sedangkan jenis penelitian inferensial merupakan teknik analisis yang digunakan untuk menganalisis data sampel dan hasilnya diberlakukan untuk populasi, dimana sampel diambil.

Dari hasil yang di dapat dalam penelitian ini dapat dikatakan adanya pengaruh yang signifikan penggunaan media sosial Instagram dan penerimaan teman sebaya terhadap perilaku *Bullying* pada siswa Kelas VI Babussalam Pemurus Dalam